

BOLETÍN COMISIÓN NACIONAL DE GÉNERO

AGOSTO 2025 | NÚMERO #05

#ProtecciónDeDerechos | Promueve la autonomía de las comunidades, permitiéndoles participar plenamente en la vida política, económica y social del país.



Como parte de la articulación institucional con las **Fuerzas Militares de Colombia**, la Comisión Nacional de Género de la Rama Judicial participó en el conversatorio sobre **Acoso Sexual en el Ámbito Laboral**, convocado en la Escuela Superior de Guerra.



Seguimos impulsando la **#InclusiónDeGénero** en nuestras comunidades y regiones.

Popayán | La Comisión Nacional de Género llama la atención sobre la situación de las mujeres indígenas y la urgencia de soluciones integrales para superar esas realidades en el Cauca.



Guaviare | El rol de la mujer indígena, capítulo clave del conversatorio de Género con la capitana del resguardo El Refugio y una lideresa del pueblo Tucano.



#SentenciaDeGénero

Se analizó una tutela presentada por una mujer trans, médica, afrodescendiente y principal sustento de su madre, quien denunció un despido discriminatorio por su identidad de género.



Puede consultar la jurisprudencia en la versión digital del boletín.

ESCANÉAME



Las comunidades afro son parte de nuestra esencia cultural.

¡Decidir en su favor es proteger su herencia!

Agosto



Neiva | La empatía judicial como medio para que las víctimas dejen de ser una estadística y se supere la violencia asociada a asuntos de género.



Montería | El papel que cumple la Judicatura en la atención a las víctimas de violencia de género, una contribución más para que la justicia cumpla su rol contra la discriminación



Barranquilla | La inteligencia artificial en la administración de justicia, la confianza institucional y el acoso sexual en el ámbito laboral fueron los temas del conversatorio de género



#TerritorioInclusivo con #VisiónDeGénero, porque garantizar la equidad es una responsabilidad de todos.



"La administración de justicia tiene el compromiso ineludible de incorporar la perspectiva de género en el análisis de los casos, asegurando una atención rápida, efectiva y sin prejuicios para las víctimas de violencia de género".

Dra. Hilda González Neira

Magistrada Corte Suprema de Justicia



"Es esencial acercar la justicia, los despachos y oficinas judiciales a los ciudadanos, recordando que detrás de cada expediente hay un ser humano que necesita protección y sensibilidad".

Dra. Adriana Polidura

Consejera de Estado



"Solamente a través de la confianza institucional será posible garantizar que las víctimas de violencia de género obtengan justicia".

Dr. Carlos Arturo Ramírez Vásquez

Magistrado Comisión Nacional de Disciplina Judicial



"Los casos de acoso sexual en el ámbito laboral pueden ser llevados directamente a la #JurisdicciónDisciplinaria sin necesidad de pasar por los comités de convivencia, cuya efectividad debe ser revisada".

Dr. Alfonso Cajiao Cabrera

Magistrado Comisión Nacional de Disciplina Judicial



"La equidad de género y la igualdad requieren reconocer esfuerzos y desafíos. Debemos enfocarnos en el cambio positivo, recordando que el derecho debe promover la justicia y la dignidad humana."

Dr. Juan Carlos Cortés

Magistrado Corte Constitucional



"Como integrantes de la rama judicial, debemos cumplir con un estándar ético superior, lo que nos alienta a seguir esforzándonos como sociedad."

Dr. Juan Manuel Laverde

Consejero de Estado

Exposición de Cuadros Vivos del Municipio de Galeras

Obra: "Que ser mujer no nos cueste la vida" | El feminicidio es una tragedia colectiva, y solo a través de la educación, el empoderamiento de las mujeres y la solidaridad social podemos erradicar esta violencia.



Obra: "Rompe el silencio" | La reparación efectiva implica reconocer y sanar las injusticias de género, transformando estructuras que perpetúan la desigualdad.

Obra: "El precio de un alma" | La reparación en contextos de violencia de género debe ser integral, abordando tanto las heridas individuales como las colectivas.



"Tu voz importa: denuncia la violencia de género".

correovioletacng@cendoj.ramajudicial.gov.co

La violencia de género constituye una grave violación a los **derechos humanos**.

Canales sociales de la Comisión Nacional de Género de la Rama Judicial



@cng_rj



@GeneroRamaJudj



@ComisiónNacionalGénerodelaRama



Síguenos